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INDICA AO EXMO. SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO  DE  MATO  GROSSO,  JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES  TAQUES,  COM  CÓPIA  PARA  O
E X M O .  S E N H O R  S E C R E T Á R I O  D E
I N F R A E S T R U T U R A  D O  E S T A D O ,  A
NECESSIDADE DE REALIZAR EM SENTIDO DE
URGÊNCIA  A  ILUMINAÇÃO DO TRECHO DA
MT 358 CORRESPONDENTE AO ANEL VIÁRIO
DA ROTATÓRIA DO PARQUE DE EXPOSIÇÃO
ATÉ A UNEMAT, MUNICÍPIO DE TANGARÁ DA
SERRA.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Governador de Estado e ao
Exmo. Secretário de Infraestrutura do Estado, a necessidade de realizar em sentido de urgência a iluminação
do trecho da MT 358, correspondente ao anel viário da Rotatória do Parque de Exposição até a UNEMAT,
município de Tangará da Serra.

JUSTIFICATIVA

A proposição que ora submeto ao crivo de nossos pares visa atender o município de Tangará da Serra.

Tal solicitação é proveniente da Câmara Municipal através do Ofício n.º 03 / GVWV / 2018 do Nobre
Vereador Wilson Verta, e tem por escopo a necessidade de realizar em sentido de urgência a iluminação do
trecho da MT 358, correspondente ao anel viário do inicio da Rotatória do Parque de Exposição até a
UNEMAT.

Quem necessita trafegar por esse percurso, passa por um trecho sem nenhuma iluminação. O anel viário é
de grande necessidade, tanto para os moradores que estudam na UNEMAT quanto para os trabalhadores
que se deslocam no ir e vir de suas funções de trabalho, e sem a iluminação tal trecho traz insegurança, e
por consequência colocam vidas em situação de vulnerabilidade, uma vez que ficam a mercê de diversas
ações criminosas e até mesmo acidentes, uma vez que o fluxo de carretas por ali é intenso.  
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Assim sendo, fica claro a necessidade da execução do presente pleito, sendo essa a síntese fática
necessária para justificar o presente expediente e pedir o apoio dos nobres pares para sua aprovação.

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e
posterior atendimento pelo poder executivo.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Março de 2018

 

Saturnino Masson
Deputado Estadual
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